



## 「お出かけはマスク 戸締り 火の用心」

これからの季節は、空気が乾燥し、火災が発生しやすくなります。特に、住宅火災では尊い命を失うこともありまますので、次のことを習慣づけて発生を防止しましょう。

- ① 寝たばこは絶対にしない
- ② ストープの周りに燃えやすいものを置かない
- ③ コンロを使うときは火のそばを離れない
- ④ コンセントのほこりを掃除し、不必要なプラグは抜く

## 初期消火訓練を実施しました

十一月六日、秋の全国火災予防運動を前に、消火器と消火栓を使つての初期消火訓練を、広野二区と高橋区の二か所で実施しました。

消防団の指導で、家庭用消火器を使つて安全で確な初期消火の方法を学んだ後、消火栓や消火機材を使つての放水も実体験しました。

日頃から、自宅に一番近くの消火栓や消火ホース格納箱はどこなのかを知っておくことが大切です。また、いざという時にそれらを使えるようにしておくことも必要です。

火災を発生させない火の用心は勿論ですが、いざという時には、自分たちで延焼を防げるよう熱心な訓練が実施できました。

指導いただいた消防団員の皆さん、参加いただいた住民の皆さまありがとうございました。



ホースを繋いで放水...



消防団の指導で...

## 「意見交換会」の結果概要を報告します

十月三日、亀岡市交流会館において亀岡市長ら幹部職員と各町自治会役員が、地域課題について懇談する「西部地区ブロック意見交換会」を開催しましたので、その結果概要を報告します。

- ① 西部地区の地域振興策について
  - ・西部地区住民が一緒になって考え、まちづくりにつなげていこうとする取り組みを亀岡市も伴走応援していく
  - ・亀岡市政策企画課を総合窓口にして、相談に応じていく
- ② 消防分署(西部出張所)の設置について
  - ・分署の設置は必要との方針で進めているが、南丹市との財政負担の面での調整で難航している
  - ・能勢町との出動連携については、再度検討していく
- ③ 義務教育学校の開設に向けた諸課題について
  - ・新たな学園づくりにより児童生徒や地域とともに取り組んでいく
  - ・自然や木のぬくもりを感じる学園として、地域の学校林の木材を活用させてもらうことも考えていきたい
- ④ 行政手続きの簡素化に向けた取組みについて
  - ・七年度を目前に、すべての行政手続きがオンラインで可能となるよう進めている
  - ・自治会事務では、宮前町自治会をモデルに、九月から取り組み始めており、全自治会へ拡大していく考えである

書面では得られなかった回答も、市長から直接得られて、成果ある意見交換会として実施できました。

今後、西部地域に共通する課題を抽出して、西部地区合同での意見交換会が実施できればと考えています。

## 半国山ハイキングを実施します

半国山ハイキングを今年も実施します。秋の深まりを感じながら、心身ともにリフレッシュしてみませんか。(雨天の場合は中止)

○実施日 十一月二十日(日)

午前十時出発、午後二時頃下山予定

○場所 千ヶ畑の町民グラウンドに集合

○持ち物 山頂で昼食となりますので飲み物・昼食は各自でお持ちください

履きなれた靴で参加してください

山頂は風がきつく寒さを感じますので、寒さ対策も各自でお願いします



## 秋のクリーンアップ作戦を実施します

十一月二十七日(日)の午前八時から約一時間、町内一斉クリーンアップ作戦を実施します。

府道沿いを中心に、通学路や団地内道路に捨てられているごみを拾い集めて美しいまちをつくるべく環境美化活動です。

月末の日曜日とあつて何かとご予定もあるかと存じますが、朝のひと時のご協力をお願いします。各区の集合場所等は回覧チラシをご覧ください。

## 今後の事予定

- 十一月二十日(日) 町民半国山ハイキング
- 十二月 四日(日) 亀岡市女性集会
- 十二月十一日(日) 亀岡ハーフマラソン大会
- 十二月十七日(土) 自治会常任委員会
- 十二月二十四日(土) クリスマスマスコンスアート
- 十二月二十八日(水) 年末特別警戒